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Zitat von Ducnici 

Also die 4,3Mio Rekordgewinn waren ua auch dem Verkauf von Diekmeier
geschuldet...der ja im Sommer 2010 ging, aber erst nach dem Bilanzstichtag vom
30.06.2010 (Geschäftsjahr geht 01.07. bis 30.06. folgejahr)...und kam somit in der
Bilanz von der letzten Saison zum Tragen...

Der Aufwand wird dann verbucht, wenn die Rechnung geschrieben wurde (seitens Prag
oder woher Pekhart kam)...das Rechnungsdatum ist massgebend für die Bilanzierung
und nicht der Tag an dem das Geld fliesst.
Aufgeteilt wird da nichts. Nur Abschreibungen werden aufgeteilt! Nicht verwechseln.
Beispiel: das NWLZ kostet 6Mio. Sagen wir, die wären auf einmal fällig....am
01.02.2013...= Rechnungsdatum....dann werden die 6Mio auch so verbucht, auch wenn
der Geldfluss vielleicht erst 4 Wochen später stattfindet... Abgeschrieben wird aber
dann das NWLZ über mehrere Jahre, wahrscheinlich 30Jahre.

Deswegen sage ich auch, dass Wollscheids Deal so schnell und vorzeitig angegangen
ist, damit man noch rechtzeitig am 30.06.2012 (oder auch schon früher) die Rechnung
für die Ablösesumme an Leverkusen schreiben kann....damit wäre dann die Ablöse in
der Bilanz der akt. Saison...
Hätte sich ein Transfer von Wollscheid erst später realisieren lassen (mehrere
mitbietenden Vereine, Zeitverzögerung durch EM oder gar Verletzung) dann würde ein
Ablöse erst in der Bilanz 2012/2013 auftauchen...so wars halt beim Diekmeier
Transfer...

Faktisch ist es natürlich egal....aber für Woy bzw. dem Vorstand zum Präsentieren auf
der JHV sehr wichtig...duch das Vorziehen eines abgebenden Transfers und durch das
Hinauszögern eines holenden Transfers lassen sich natürlich Löcher in der Finanzierung
über ein Jahr lang kaschieren...gegenüber dem AR, den Fans, DFL, Banken, Finanzamt...
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Und was in einem Jahr ist, steht auf nem anderen Blatt....siehe Wollscheid....vor nem
Jahr beim Lauternspiel ins kalte Wasser geschmissen und durch konstante Leistungen
sich einen Marktwert erschaffen...der sich in der Ablösesumme wiederspiegelt....

Alles anzeigen 

und super, du meinst also, Woy hat sich vor 1 Jahr voll schlau planend überlegt
)ich mach dieses GJ Verlust, schieb den Dieckmeyer Transfer nach nächstes Jahr, und lass mich
dieses Jahr anmaulen auf der HV, damit der Bader dann 2012 nen Ständer kriegt wegen
schuldenfrei"...

man das sind schon abgefuckte Bilanztrickser beim Club, whow!
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